

PR1 Katrin LANGENSIEPEN

Tagesordnungspunkt: 8. Wahl des Parteirats

Selbstvorstellung

Moin liebe Freundinnen und Freunde,

als Europaabgeordnete aus Niedersachsen für Niedersachsen bewerbe ich mich bei Euch um einen Platz im Landesparteirat.

Wir haben 2019 bei der Europawahl ein „Hammer-Ergebnis“ für Grüns eingefahren. Vielen Menschen war diese Wahl wichtig, sie wollten ein Zeichen setzen. Sie sind wählen gegangen, weil sie eine demokratische, eine soziale und eine ökologische europäische Union wollen. Wir haben landauf, landab gemeinsam dafür gekämpft – und das mit Erfolg! Die kommenden Herausforderungen und Aufgaben werden sein, Europa weiter nach Niedersachsen zu tragen und für die kommenden Wahlen wieder starke Ergebnisse zu erkämpfen.

In Brüssel sagt man Moin!

Seid mehr als 2 Jahren bin ich nun die Europaabgeordnete aus Niedersachsen. Meine drei Fremdsprachen helfen mir bei der alltäglichen Arbeit, aber eines ist für mich klar: auch in Brüssel sagt man Moin. Sei es der Küstenschutz, Fischerei oder Waldthemen, auch wenn es nicht meine ausschussrelevanten Themen sind, sind mir diese Themen genauso wichtig. Hierfür brauche ich den engen Austausch mit Euch in der Kommune, dem Landtag und Bundestag und trage es mit nach Brüssel und Straßburg.

Corona hat unser aller Arbeit ausgebremst, hat uns Grenzen aufgezeigt, aber auch klargemacht: der Klimawandel kommt nicht nur in Gestalt durch die Erhöhung des Meeresspiegel daher, sondern auch als Virus. Eine gesellschaftliche und soziale Herausforderung, die wir nicht zum letzten Mal stemmen werden müssen. Hierfür müssen wir politisch, parteilich gewapnet sein. Der Parteitag wird digital stattfinden, nicht zum letzten Mal. So sehr ich mir ein „echtes Wiedersehen“ wünsche, sollten wir die digitalen Strukturen stärken und erweitern, so erreichen wir mehr Menschen, die wir sonst nie erreicht haben.

Vielfalt stärken

Als einzige Frau mit Behinderung im Europaparlament musste ich zu Beginn gegen einige Barrieren ankämpfen und diese beseitigen, um mein Mandat tatsächlich wahrnehmen zu können. Hier die Einzige zu sein, ist kein cooles Alleinstellungsmerkmal. Wir brauchen mehr Vielfalt in den Parlamenten und eine neue Selbstverständlichkeit im Umgang damit.

Politische Teilhabe ist ein Menschenrecht und darf nicht vom Geldbeutel, Herkunft, Alter oder dem Pass abhängen. Dies ist notwendig, um alle Interessen in der Bevölkerung glaubhaft vertreten zu können. Auf der letzten LDK haben wir beschlossen einen „Diversity Rat“ zu gründen, um die Vielfalt in unserer Partei zu fördern. Als Mitglied im Landesparteirat, möchte ich dazu beitragen, das Thema auch in Niedersachsen voranzutreiben und damit auch die Arbeit des Diversity Rates langfristig zu unterstützen. Die Vielfalt in der Gesellschaft, muss sich auch in Parteistrukturen widerspiegeln. Wir dürfen nicht nur für Menschen Politik machen, sondern mit ihnen.

Europa im Parteirat



Geburtsdatum:

10.10.1979

Kreisverband:

Hannover

Themen:

Europa, Sozialpolitik,
Außenpolitik

E-Mail:

Katrin.Langensiepen@gruene-
niedersachsen.de

In den kommenden 2 Jahren möchte ich als ehemalige Kommunalin und jetzige Europaabgeordnete das politische Bindeglied zwischen Brüssel und Niedersachsen sein. Es stehen spannende Wahlen an, es wird um Bündnisse, mögliche Koalitionen und thematische Schwerpunktsetzung gehen. Gemeinsam den Kommunalwahl und Bundestagswahl rocken. Themen setzen und unterstützen wie die der sozialen Gerechtigkeit, Aufnahme von Geflüchteten, Schaffung von Wohnraum.

Hier darf die EU nicht fehlen, denn Niedersachsen ist Europa und Europa ist Niedersachsen.

Ich freue mich über Eure Unterstützung und Stimme für den Landesparteirat

Herzliche Grüße, Eure Katrin



U. Langensiefen